



La jefa de Gobierno de la CD-MX no ve irregularidades en campaña #EsClaudia.

SHEINBAUM NO VE ILEGALIDAD EN CAMPAÑA DE ESPECTACULARES

SEÑALÓ QUE ES “natural” que las personas se manifiesten; negó que la propaganda sea impulsada por el Gobierno de la capital

POR URIEL BAUTISTA
nacion@contrareplica.mx

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, descartó que hubiera alguna ilegalidad en la colocación de los espectaculares que promocionan su imagen, colocados en diferentes ciudades del país y negó que la propaganda sea impulsada por el Gobierno de la capital.

La mandataria señaló que es “natural” que las personas se manifiesten en favor de los titulares de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard; de la Secretaría de Gobernación (Segob), Adán Augusto; y de ella, al estar presente el tema de los aspirantes.

Igualmente, declaró que la posibilidad de que una mujer llegue a ser presidenta “ha generado entusiasmo en muchos ciudadanos”. Sin embargo, llamó a tener cuidado con cualquier muestra que se haga y recomendó que “las cosas se hagan bien”.

Respecto a la queja presentada por Movimiento Ciudadano en la que se señala a los espectaculares como parte de una campaña anticipada, destacó que no considera que haya algún problema legal, ya que integrantes de otros partidos también realizan las mismas acciones.

“Que se revise, no hay nada que ocul-

tar. Y tampoco creo que haya algo de qué preocuparse”, agregó.

La mandataria expresó: “ya se hizo famosa mi cola de caballo” e indicó que puede ser ella la persona con más quejas acumuladas ante el Instituto. Sin embargo, expresó que “no necesariamente hay más muestras de un lado que de otro”.

Finalmente, aseguró que es necesario guardar siempre la unidad al ser la continuidad de un proyecto y no de una ambición personal, al igual que deseo que este no sea el motivo de una “disputa interna”. Y, consideró que este “no es un asunto para serenarse”.

Por su parte, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, hizo un llamado, el 28 de diciembre, a sus compañeros morenistas que han colocado los espectaculares en apoyo a Sheinbaum, a “ponerse una bolsa de hielo en la cabeza” y a serenarse; mientras que el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Alejandro Armenta, consideró que Sheinbaum hizo lo correcto al deslindarse de los anuncios. ●

EL DATO

LA MANDATARIA señaló que es “natural” que las personas se manifiesten en favor de los titulares aspirantes a la candidatura de Morena.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
CONTREREPUBLICA ContraRéplica <small>COMUNIDAD Y PARTICIPACIÓN</small>	PP-9	30/12/2022	LEGISLATIVO



La jefa de
Gobierno
Claudia
Shein-
baum.
Cuartoscuro